

NOTICIA AMPLIADA

Logo de la [Universidad de Granada](#)

Se presentará el Proyecto internacional de la Unión Europea "Be My Guest: Russian for European Hospitality", curso de lengua rusa en Internet para el sector turístico

CONMEMORACIONES

La UGR y la Embajada de Rusia en España conmemoran el II Centenario del Nacimiento de Gógol

[Universidad de Granada](#)

Hoy el embajador de la Federación Rusa en España, Aleksandr Kuznetsov, inaugurará en la [Universidad de Granada](#) los actos que conmemoran el I Centenario del Nacimiento de Nikolai Gógol (1809 ? 1852), que han sido organizados por el Grupo de Investigación "Eslavística, caucasología y tipología de las lenguas" y el Centro Ruso Cultural y Científico.

20/5/2009



A las 12.00 h. se celebrará la inauguración, a cargo del Embajador de la Federación Rusa en España, Aleksandr Kuznetsov, y la decana de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, Susana Corzo Fernández, en el patio central de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la exposición: Gógol: desde los retratos al Retrato gráficos de los siglos XIX-XX de la colección privada de V. Belikov. La exposición estará abierta al público hasta el 3 de junio.

El mismo día, a las 12.30 h. el embajador de la Federación Rusa en España, inaugurará además la **Exposición: La pintura rusa contemporánea**, junto al decano de la Facultad de Ciencias, Antonio Ríos Guadix. Esta exposición estará hasta el día 25 de mayo.

A las 13.00 h. se celebrará un acto de **donación de libros** a la Facultad de Filosofía y Letras a cargo de Ilona Yavchunovskaya, representante del Centro Ruso Cultural y Científico, 1ª secretaria de la Embajada de Rusia, en el Aula Decano José Palanco, Facultad de Filosofía y Letras. Se contará además con la presencia del embajador de la Federación Rusa en España, y la decana de la Facultad de Filosofía y Letras, Elena Martín-Vivaldi Caballero.

A las 13.15 h. se celebrará la presentación del **Proyecto internacional de la Unión Europea Be My Guest: Russian for European Hospitality, curso de lengua rusa en Internet** para el sector turístico, por Diana Tsotova, coordinadora general del Proyecto (Euroinform, Bulgaria), Rafael Guzmán Tirado, coordinador del proyecto por la UGR y Sandra García, delegada de Turismo de la Junta de Andalucía.

El jueves, 21 de mayo, a las 11.30 h. se ofrecerá la **conferencia**: La misión espiritual de Nikolai Gógol en la cultura rusa a cargo de Larisa Sokolova, profesora del Área de Filología Eslava, [Universidad de Granada](#) en el Aula Decano José Palanco, Facultad de Filosofía y Letras.

A las 12.15 h. se presentará el nº 4 de la revista Cuadernos de rusística española por D. Rafael Guzmán Tirado, Director de la publicación, en el Aula Decano José Palanco, Facultad de Filosofía y Letras.

El viernes, 22 de mayo, a las 20.00 h. se ofrecerá un **concierto de piano** a cargo de Galina Trofimova, de Moscú, en el Aula Magna de la Facultad de Medicina.

Organizan: Grupo de Investigación Eslavística, caucasología y tipología de las lenguas, de la [Universidad de Granada](#) (HUM 827) y Centro Ruso Cultural y Científico, de la Embajada de Rusia en España. Colaboran: Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, MAPRYAL (Asociación Internacional de Profesores de Lengua y Literatura Rusas), Facultad de Filosofía y Letras, Facultad de Ciencias, Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, Facultad de Medicina y Área de Filología Eslava.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España